
社團法人彰化縣田尾休閒農業協會

第一屆第七次理監事聯席會

會議紀錄

一、會議時間：111年04月14日(星期四)下午7點00分

二、會議地點：菁芳園二樓簡報室(田尾鄉打簾村張厝巷73號)

三、主        席：巫鴻澤　　　　　　會議記錄：劉碧霞

四、出席人員：

監       事：張書杰、高惠美

理       事：羅國誌、林文昭、彭淳嶽、羅秀青、王進財、林韓凱、

張紀涵、柯天祿

請假人員：段書農、許淑美、簡淑麗、羅志蔚　

缺席人員：曾仲瑋

五、主席致詞：

去年我們舉辦的【2021花鄉田尾嘉年華】，從與地方人士的訪談中不難發現努
力已被看見，活動成果得到農委會、縣府長官的肯定，活動造成的影響也獲得相當
多地方人士的重視，願意追隨今年繼續辦理嘉年華體驗活動，由此可知未來可落
實到地方休閒基礎上這個概念是被認同的。協會必須在園藝休閒農業基礎上，深
化內涵，這是極度困難且其他協會做不來的事，但這也是必須要做的事。到目前為
止若沒有熱情理想在支撐或者我們幾位繼續做，這是做不到的 !  唯一的期盼是各
理監事給予最大的協助共同承擔工作，也許觀念相左，但是若目標一致我們是可
以做出較去年更好的成績的，另一方面也鼓勵大家付出為別人做一點事也相同的
讓自己獲益良多，希望並要求各理監事們抽空參與我們的會議提共建議，或者提
共主題展業者的協助輔導及參與組別給予活動支援。

六、上次(第六次聯席會)會議決議事項追蹤

協會可以成為大家辦活動的舞台建議各理監事根據個人的創意及專長配合產業的
需求提出「共好計劃」，審查通過後協會予以資源協助完成。

執行結果 : 未收到各理監事「共好計劃」方案。

七、報告事項 :



(一)  財務報告 : 第一季收支報告內容-如附件1

(二)  會務報告 :

1. 第一季工作報告

(1).研提111年度休閒農業區跨域輔導計畫-如附件2

(2).農業易遊網上架-

(3).年度結算會報至主管機關

(4).2022花鄉田尾年度盛事小組成軍

2 . 第二季工作報告

(1) . 110年度營所稅電子結算申報

(2) . 農業易遊網整合行銷

(3) . 區域或國際性之相關生活美學紀錄片及藝文推展活動

(4) . 2022花鄉田尾年度主題業者輔導活動

(三) . 專案報告：

1. 【2022花鄉田尾】活動組織架構



2. 前置暖身活動：

(1) 草間迷植-苦苣苔科，寶石蘭，秋海棠展

時間：2022年04月30日～05月01日為期兩天

經費來源：菁芳園自籌

(2) 【田尾在地生活美學】紀錄片拍攝。

田尾在地生活美學紀錄片拍攝 預備拍攝時間 :  2022年6-8月

說明：

邀請十多位生活美學達人，共同參與紀錄片拍攝以行銷田尾

獨特的在地生活美學。

經費來源：五月將向文化部提案。

(3) 【花香花月夜音樂會】

時間：2022年9月17日，為期壹天

展演地點 :  菁芳園前停車場

展演團體  : 配合客委會所提共之音樂團體

收費方式 :  1.單次音樂饗宴+星光晚餐及旅遊活動套票兩種

客量限定 :  300人

經費來源：

3 .  【2022花鄉田尾】

時間：2022年11月10~13日，為期四天

主題展進度表及會議記錄如下:



經費來源：小額募款、公家補助、協會經費

預算 : 經費初估1,189,900 元(附件3)

八、臨時動議

案由一、建請理監事們積極協助2022花鄉田尾籌備工作。

提案人：林文昭常務理事

說明 :

本次的活動我們已有工作分配但沒有人力或人才加入，面臨專業人力的不足
(景觀規劃、文宣、行銷、公關)，期待各位可以認養或由執行長分配上述工作
，大家分工合作。

意見交流：

1. 從各位理監事發表意見中發現辦活動的核心價值及方式想法多有落差，以
致於有許多的誤解，讓大家裹足不前。

2. 田尾面臨園藝紅海之際的下一步就要跳脫傳統市集的商品經濟思維，從觀
念上改變，朝向體驗經濟及美學經濟發展。【花鄉田尾】活動的目的是在為休

閒農業的長期發展打底，如同下水道工程，透過協會的帶領讓產業觀摩學習

，一個個主題我們把它發現出來優化並注入資源輔導，提升休閒農業的質感

，從而影響到線及面，這樣就能讓大家互利共榮提攜更多的產業。

3. 去年的10個主題展下一個階段均有深化的空間利用，或者主題展業者已
能自立辦好活動，例如卡ㄗ農場即將變成一連串農場體驗，輝豐園藝的後續

效益已續發酵可自行開創不同的辦活動的方式。這些都是去年辦活動後延續

的狀態。

4. 專案中主題的差異控管對於整個專案的效益是非常重要的。

5. 議題及核心價值的需要理事長與理監事們多討論。

6. 若獲得公共資源的利用若有獲利分享一些經費幫助其他業者這是社會企
業的責任，特在此說明為何需要活動備忘錄中詳列若有營利必須回饋10%給
協會的用意。

決議：

1. 為方便理監事們能依照各自時間與能力選擇可協助工作，請執行長明確列
出2022花鄉田尾的工作內容，公告給大家。

2. 請執行秘書把籌備會議紀錄放在理監事群組內，方便讓各理監事們了解。



請各位理監事能參與每周三的籌備小組會議。

3. 理事長日後將多與理監事們深度溝通以凝聚共識。

4. 請各位理監事提供具有特色的主題業者。

九、散會


